

メール mail@higashimurayama-f.org

ホームページ http://www.jigyodan.org/higashimurayama/

年末年始の感染状況について

けんこうすいしんかちやう
健康推進科長

たなか さもん
田中 佐門

れいわ ねん はや すで がつ むか ねんまつねんし きかん とうえん
令和7年も早いもので、既に2月を迎えています。年末年始からこれまでの期間における当園
での感染状況について報告させていただきます。

しんがた かんせんしやうほうしやう いち るい かいめ としご
新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが「5類」にかわってから2回目の年越しとな
りましたが、年末年始に新型コロナウイルスに感染したのは、子どもと職員ともに数人でした。
えんない せいかつ せいかつ かんせんよほうたいさく きび めん かんせんかくだい ふせ
園内では集団で生活しているため、感染予防対策が厳しめな面がありますが感染拡大は防げ
ていると考えています。これからは、現在の新型コロナウイルス感染症を取り巻く社会状況と
のバランスを取りながら対応を検討していきます。

いんぷるえんざ かん とうきょうと けいほうきじゆん こ
インフルエンザに関してです。特に年末年始は、5年ぶりに東京都の警報基準を超えるという
猛威でしたが、園内では子どもと職員ともに散発的な発生でした。職員一人一人の感染予防
対策への意識が高まっているためと考えられます。

がつげしゆん えんない いちやうえん ひろ かんせんけいろ けいこうかんせん
1月下旬には園内で胃腸炎が広がりました。胃腸炎の感染経路はほとんどは経口感染で、こ
く僅かな量で感染が確立します。日頃から行っている嘔吐処理の再認識とともに、感染予防対策
のパンフレットを作成して配布しました。皆さんの症状は回復しておりますが、胃腸炎の感染
予防策の難しさを再認識しているところです。

かんたん えん かんせんしやうきやう つた けんこうすいしんか こ
簡単ですが、園での感染状況をお伝えさせていただきました。健康推進科として、子どもた
ちの生活の質を念頭に置きながら、感染拡大を防げるよう努めて参りますので、保護者の皆様及
び関係者の皆様、今後ともよろしくお願ひ致します。



シナモロール登場!! 冬イベント開催しました

がつ にち かやうび ことしさいしよ えんない かいさい
1月7日(火曜日)に今年最初の園内イベントを開催しました。
「冬イベント シナモロールと歌って踊ろう! 冬の音楽フェス
2025」と題し、サンリオピューロランドより、シナモロールと
歌のお姉さんをお招きしてコンサートを行いました。

とうじつ えん かいじやう かいさい
当日は、園のホールをコンサート会場に見立て、職員と子
どもたちで手作りの装飾を施しました。サンリオの雰囲気づくりに
取り組みました。



コンサートの演目では「前説」から始まり、オープニングでは、シナモロールが登場！子ども達にご挨拶をすると、「何の音かな？クイズコーナー」「みんなで踊ろう！ダンスコーナー」「写真撮影」を披露していただきました。

シナモロールが登場すると、子どもたちも大盛り上がりで、みんなで踊ろうダンスコーナーではジャンプしたり体を揺らしたり拍手したりと笑顔も見られました。

また、付き添った職員もおねえさんとシナモロールのパフォーマンスに魅了されステージを楽しむことができました。

公演中、子ども達はユニットで作成してきたシナモロールの「推しうちわ」を大きく振ったり、クイズでもうちわを持ち手をあげたりと、会場が一体となり誰もが楽しめるステージでした。



三部構成でステージを演出して下さり、最後の記念撮影会ではユニット毎に分かれて撮影会を行いました。緊張することもやシナモロールに触ろうとすることももあり、反応は様々でしたが、冬休みの最後を締めくくる、最高のイベントとなりました！！

また、当日はイベントの一環で昼食に「シナモロールランチ」を提供し、新年を祝いながら素敵なダンスと歌声で特別な一日となりました。



各ユニットでクリスマス会を開催しました

12月の後半の週末を中心に、毎年恒例各ユニット主催のクリスマス会を開催しました。

ユニットでは、子どもたちが楽しめるよう、様々な演出を企画し職員も参加しクリスマス会を盛り上げました。そして、クリスマス会のもう一つの楽しみである食事も、ユニット毎に子どもたちの好きな食べ物（フライドチキン・クリスマスケーキ・ドーナツなどなど）を準備し、みんなで食事を楽しみました。クリスマス会の締めくくりには、サンタさんが登場し、子ども達にプレゼントを配りました。プレゼントを受け取ると、興味深く包装紙や袋を開け、とても楽しそうにしている姿が印象的でした。来年もまた、サンタさんに会えるよう、元気に過ごしましょう。





れいわ ねんど えんないじれいけんきゅうはっぴょうかい かいさい
令和6年度 園内事例研究発表会を開催しました！

東村山福祉園では例年各部署による事例研究を持ち寄り、園内事例研究発表会を開催しております。1事例につき15分の発表を6部署が行いました。強度行動障害や自閉症スペクトラムなどの障害特性に関する支援の考察や検証、コンサルテーション事業の活用や多職種連携による支援の向上など、様々な事例について発表が行われました。全事例発表後、審査結果を受けて山縣園長より表彰が行われました。事例研究発表を通して、笑顔あふれる、こころが通う東村山福祉園を目指して支援力の向上に努めてまいります。



ふゆ へきめんせいさく
冬の壁面製作

のびのびたいむでは、毎回の製作活動を通して冬の壁面を作りました。今年はいろいろなスノードームを作り、サンタさんやトナカイが窓の外から眺めている場面にしました。クリスマスツリーや雪だるまにシールやスタンプで飾り付けをし、さまざまな柄のガーランドでクリスマスの雰囲気を出してみました。

また、初めて“宇宙”をテーマにした壁面も作ってみました。カラフルな宇宙人たちがロケットの周りをふわふわ飛んでいます。ご来園の際は子どもたちが作った壁面をぜひご覧ください。

